



六郷中だより

六郷中学校だより第16号

令和6年3月21日

〈六中HP〉



発行・文責：校長 渡邊 賢

明日は令和5年度の修了式となります。3年生は11日の卒業式で六郷中を巣立ち、高等学校入学に向けて、色々準備をしています。

1・2年生の皆さんは春休みを利用して、2・3年生への進級に向けて、これまでの学習内容のふり返りや、生活習慣のふり返りなど、準備があります。

常日頃、皆さんに伝えてきた「早寝早起き、睡眠時間の確保」「家庭学習の定着」を意識して春休みを過ごしてほしいと思います。

卒業生から在校生へ残されたもの

3月11日(月)第75回卒業証書授与式が行われ、22人の卒業生が六郷中を巣立ちました。

中学校生活ほとんどを、コロナ禍で過ごした卒業生にとって、



在校生との思い出は、宝物だったでしょう。「今日までありがとう。皆さんの協力があったからこそ、思いきって活動することができました」という美空さんからの答辞にあった言葉の通り、在校生の存在は何ものにも代えがたかったでしょう。「苦しいこと、辛いことがあっても、仲間や先生方がいます。どんな困難にも立ち向かい、よりよい六郷中を創ってってください」とエールをもらいました。そして心さんの送辞にあった、「手を貸してくれる仲間、信じてくれる仲間」とともに、六郷中をよりよい学校にしていきましょう。卒業生のこれからの活躍と、在校生みなさんの一層の活躍を応援します。

1年 山田川清掃活動

3月13日(水)、今年度最後の山田川清掃がありました。この活動は、1学期3年生、2学期2年生(小学校と合同)、3学期1年生と例年計画されて

います。前日の雨で増水が心配されましたが、晴天の中、無事に実施できま



した。2学期の山田川清掃後、道路からのポイ捨てが習慣化しているドライバーがいるようで、決まった場所に、同じジュースの缶やゴミ袋がありました。心ない行為により、カモやカエル、ホタルが住む山田川が汚されるのは残念です。地域の方々や六中生の努力によって、川がきれいに保たれていることに誇りを感じます。これからも地域の川をきれいにしていましょ。

授業参観・学年PTA

3月15日(金)授業参観が行われました。1年生は「県内めぐり」について、2年生は「修学旅行」について調べたことを発表しました。

修学旅行は、来年度4/10から2泊3日で行われます。2年生のうちに係や部屋割り等を決定し、しおりが完成しました。3年生になってすぐの出発となり、春休み中は色々な準備が必要になります。



お礼がとてお礼をした

これまで、六郷中学校教育活動へのご理解、ご協力を賜り、感謝申し上げます。子どもたちが日々安心・安全に過ごすことができる当たり前に、感謝の毎日です。これからも生徒たちのために、どうぞよろしくお願い致します。